

悠久の歴史の跡を残す
川の名前は「小見川」
河口堰には日本水郷に位置する
小さな川で、古くは黒部川が貢献
し、街中は黒部川が貢献する利
用。このようにして、小見川町が発
展していった。



悠久の流れ

（執筆者）
小見川町助役
伊藤義則氏

「上善水の如し、
河口堰へ感謝」

地域・ユーローの声

河口堰だより

発行所
独立行政法人国土交通省
利根川下流域管理事務所
利根川河口堰管理所
TEL 0478-86-0477

水を活かした
まちづくり



上善水の如し

悠久の歴史の跡を残す川の名前は「小見川」河口堰には日本水郷に位置する小さな川で、古くは黒部川が貢献し、街中は黒部川が貢献する利用。このようにして、小見川町が発展していった。

また、河口堰では、毎年夏に開催される「上善水の如し、河口堰へ感謝」のイベントがあります。このイベントでは、河口堰をめぐる歴史や文化、環境について学ぶことができます。また、河口堰周辺の自然や生物についても詳しく学べます。

河口堰では、毎年夏に開催される「上善水の如し、河口堰へ感謝」のイベントがあります。このイベントでは、河口堰をめぐる歴史や文化、環境について学ぶことができます。また、河口堰周辺の自然や生物についても詳しく学べます。



小見川町民レガッタ表彰式の様子

今年も出羽海部屋の笹川夏合宿が諏訪神社で8月8日から21日まで行われ、朝起から力士の激しい稽古に大勢の観客はとても可愛らしかったです。また17日には、わんぱく力士がとても可愛らしかったです。

この合宿は、天保水泳の利根の河原に任侠の筆川（岩瀬）繁蔵が相撲好きであったのは勿論であるが、水着・冷着で団扇しならぬ相撲に合わせ、天保13年7月27日に相撲

海部屋の朝稽古を見ることが出来たら素晴らしいとの思いで始めたそうです。

また、11月には「あれ、来りやんこ販売」が開催されるそうです。

「セイゴ→ハネ→スズキ」と呼ぶなど、地方によって呼び名は様々に異なるそうです。また、小魚やエビをよく食べ、最近では、ルアーの対象魚として人気が広がり、「シーバス」とも呼ばれているそうです。

スズキは、北海道南部においては、夏になると、釣り人が多く訪れる川は釣り船でにぎわいます。また、釣り上げられたスズキは洗い、刺身、塩焼、ムニエル等色々な料理でおいしく食べられるそうです。



出羽海部屋 笹川夏合宿



生物図鑑

「スズキ」



力士と一緒に四股を踏むわんぱく力士



セイゴかな? ツコかな?

スズキは、北海道南部においては、夏になると、釣り人が多く訪れる川は釣り船でにぎわいます。また、釣り上げられたスズキは洗い、刺身、塩焼、ムニエル等色々な料理でおいしく食べられるそうです。

編集後記

利根川河口堰では、施設見学を受け付けています。利根川河口堰の潮止堰としての役割や、そのためのゲートの操作方法などいろいろな事を説明いたします。また、操作室の見学も出来ます。申し込みは個人でも団体でも構いません。事前に簡単な書類を書いて頂くだけです。詳しくは右記の電話番号までお問い合わせ下さい。

利根川河口堰ホームページアドレス <http://www.water.go.jp/kanto/tonakako/index.html>

